

ANGABEN ZUR PERSON

Helga Kury



0676 7760858



_info@helgakury.com



Instant Messaging Service

Geschlecht w | Geburtsdatum 12.02.1978 | Staatsangehörigkeit Austria

ERHALTUNGSZUCHTPROJEKT

Allotoca – Mesa Central

VEREIN/VERBAND

Aquarienfreunde Tirol 1990 und DGLZ

VIVARISTISCHE ERFAHRUNG

Seit 1990

Aktuelle Arten, Gattungen, Familien

Haltung und Zucht von Zierfischen seit 1990 bzw. 1992, speziell Buntbarsche aus dem Tanganjikasee
Haltungserfahrungen von mehreren Reptilien-Arten...Haltung von Goodeiden seit dem Sommer 2017

Wichtigste Zuchterfolge:

Haltung (H) und Nachzucht (Z) folgender Goodeiden:* Ameca splendens (Río Teuchitlán) Z* Ilyodon furcidens (Colima-Kärpfling) H* Goodea atripinnis (Río Santiago) H (Jungtiere)* Ilyodon whitei (Cutzaróndiro Quelle, Río Tacambaro) Z* Skiffia multipunctata (Lago de Camecuaro) Z* Xenotoca variata (Jesus Maria) Z* Xenotoca doadrioi (San Marcos, Radda Aufsammlung 1982) Z* Xenotoca lyonsi (Wasseransammlungen rund um den Rio Tamazulo, Aufsammlung 1999 von Jürgen Beien) H (Jungtiere)* Chapalichtys pardalis (Lago de Chalapa Tocumbo Michoacan) H (Jungtiere)* Zoogeneticus tequila (Río Teuchitlan) H (Jungtiere)

Anmerkungen:

LEBENS LAUF: Rund zehn Jahre arbeitete ich als Tierpflegerin der Universität in Innsbruck. Vier Jahre verbrachte ich als Kellnerin in der Gastronomie (u.a. Saisonarbeit an Wintersportorten in Tirol), in der Pflege älterer Menschen habe ich ca. acht Jahre Erfahrung und seit 2017 arbeite ich im Bereich Social Media und Onlineredakteurin für www.einrichtungsbeispiele.de und im Büro...Als Schriftführerin der "Aquarienfreunde Tirol 1990" bin ich seit dem Jänner 2017 im Vorstand, wo ich mich hauptsächlich im Bereich PR und Marketing, im Verfassen von Artikeln usw. betätige. Ehrenamtlich bin ich außerdem noch im SLW (Seraphisches Liebeswerk, Innsbruck) seit 2015 tätig und treffe mich zweimal im Monat zu Unternehmungen (Ausflüge, Konzerte, Kino, Essen, Bar...) mit einem jungen Mann mit Handicap.

Persönliche Motivation

Schon Anfang der 1990er Jahre wurde ich auf die Goodeiden aufmerksam, als ich in meinem Lieblings-Aquarienbuch "Wasserwelt Aquarium" von Ulrich Schliewen den "Ameca-Hochlandkärpfling" Ameca splendens und den "Banderolenkärpfling" Xenotoca eiseni sah. Da wusste ich, dass ich diese Tiere später einmal halten möchte, doch ich habe die Bezeichnung "Goodeiden" erst durch den Aquarienverein "Aquarienfreunde Tirol 1990" zum ersten Mal gehört. Durch meinen Aquarien-Vereinskollegen Alois Jöchl, mit dem ich seit dem Sommer 2018 zusammen einen Aquarienkeller betreibe, wurde ich so richtig mit dem "Goodeiden-Virus" infiziert. Unser Besuch im Sommer 2017 bei Michael Köck im "Haus des Meeres" war unser gemeinsamer Start... Und nun möchte auch ich mich im Bereich Arterhaltung engagieren, da mich schon seit Jahren die "Citizen Conservation" nicht mehr losgelassen hat und mich vor allem der Sinn dahinter motiviert. Die Tiere laufen zwar unter meinem Namen, doch Alois Jöchl und ich setzen uns beide für den Erhalt bedrohter Fischarten ein.